

La hispanista Mariapia Lamberti, profesora de la Cátedra Extraordinaria Italo Calvino de la Universidad Nacional Autónoma de México, ha visitado la Casa Museo y la sede de la Fundación que lleva el nombre del poeta Miguel Hernández en Orihuela. La hispanista, reconocida estudiosa y editora de Leopardi, Dante o Petrarca, actualmente está desarrollando una investigación sobre la primera etapa poética del universal escritor oriolano, y quiso conocer las iniciativas que lleva a cabo la Entidad cultural de cara al Centenario del nacimiento del poeta. En 1984 publicó un trabajo sobre la métrica de "Viento del pueblo", y durante el primer Congreso Internacional dedicado en 1992 al autor de "El rayo que no cesa", Lamberti también analizó su evolución métrica. Su tesis doctoral también está dedicada a esta importante y poco atendida parcela de la obra hernandiana, y será publicada próximamente.